



Rubrique de décembre 2021

Désignation de la rivière Humber 1999

Au Canada, 40 rivières sont reconnues comme rivières du patrimoine canadien. À travers le pays, ces rivières ont été reconnues pour leur valeur naturelle, culturelle et récréative. Une fois désignée dans ce réseau fluvial, une rivière bénéficie d'une certaine protection.



Archives da SHT

La rivière Humber a été désignée au Réseau des rivières du patrimoine canadien en 1999 pour son histoire et sa valeur culturelle. Environ la moitié de son bassin hydrographique est en zone urbaine, La rivière Humber est la seule rivière du patrimoine accessible en métro.

Lisette Mallet représentait la SHT lors de la cérémonie du 24 septembre 1999 au parc Étienne Brûlé. La cérémonie s'est déroulée en présence de nombreux dignitaires, dont Sheila Copps, ministre du Patrimoine canadien, John Snobelen, ministre des Richesses naturelles de l'Ontario, Carolyn King, chef des Mississaugas (Ojibways) de la Première Nation de New Credit, Dick O'Brien, président de la Toronto and Region Conservation Authority, ainsi que des représentants du Humber Heritage Committee qui avait initié et mené le processus de désignation de la rivière.

Lisette Mallet a fait la lecture du texte français de la plaque trilingue commémorant la désignation. La cérémonie avait été précédée au lever du soleil d'une cérémonie traditionnelle autochtone.